

### **Spendenübergabe im Franziskus-Haus**

Ganz im Sinne von Sankt Martin hat die Kathinka-Platzhoff-Stiftung (KPS) den Erlös aus dem diesjährigen Essens- und Getränkeverkauf des Martinsumzugs geteilt und wieder für einen guten Zweck weitergegeben. Der Geschäftsführer der KPS, Daniel von Hauff, freute sich, nun bereits im dritten Jahr einen 1000-Euro-Spendenscheck an Rainer Broßmann, den Leiter der ökumenischen Wohnungslosenhilfe, übergeben zu dürfen. Das Franziskus-Haus ist eine integrierte Einrichtung für obdachlose Personen und bietet vielfältige Unterstützung an. „Danke an die Kathinka-Platzhoff-Stiftung und die vielen Menschen am St. Martins-Umzug. Sie haben die Idee des St. Martin-Festes weitergetragen an wohnungslose Menschen in Hanau.“, so Broßmann nach der Übergabe.

### **Boiler Plate:**

Die Kathinka-Platzhoff-Stiftung ist zukunftsorientierter Wegbegleiter für Menschen aller Generationen. In Zusammenarbeit mit der Wallonisch-Niederländischen Gemeinde ist unser Zweck das gemeinnützige Wirken in und um Hanau. Dies wird in der wertegebundenen Förderung, Begleitung und Unterstützung von Kindern, Jugendlichen, Familien und Senior:innen umgesetzt. In diesem Sinne betreiben wir zwei moderne Kindertagesstätten, Betreuungseinrichtungen für Kinder und Familien in prekären Lebenssituationen, zwei Standorte für die Ganztagsbetreuung an Grundschulen, ein Seminarhaus mit generationsübergreifenden Bildungsangeboten und eine seniorengerechte Wohnanlage. Mit dem Ziel in Hanau ein MINT-Zentrum aufzubauen, bieten wir zusammen mit Kooperationspartnern diverse Workshops aus diesem Bereich an. Darüber hinaus fördern und realisieren wir verschiedene Projekte. In der Stiftung sind rund 125 Mitarbeitende beschäftigt. Mehr erfahren Sie unter [www.kp-stiftung.de](http://www.kp-stiftung.de)